



☆ ええところみいつけた 第2弾+ ☆

少し前ですが、花いっぱい運動の写真です。玄関先のお花を植えかえました。縦割り班のグループで担当場所を決めて新しいマリーゴールドのお花を植えました。ピア・サポート活動の一つになっていて、低学年の児童は大き



いお姉さん・お兄さんに教わりながら作業をしていきました。一か月ほどたち、植えたお花がどんどん葉を広げて、たくましくなってきました。登校時に『今日は私たちが当番だから』と言ってしっかり水やりをしてきた子どもたち。感心です。おかげで今は長雨にも、真夏の暑さにも負けない強く

てさわやかなプランター花壇が私たちを迎えてくれています。秦小学校を訪れたお客さんも皆、口々に『きれいにされていますね。水やりがたいへんでしよう』とほめてくださいます。そんな時は、『子どもたちが、やってくれるんですよ😊』と少し自慢げに返答しています。

『みんな、ありがとう!』

というわけで、「ええとこ第2弾は玄関先に咲くきれいな花々です。それに加えて、欠かさず継続して、自分の仕事を続けている子どもたちです。これがすでに第3弾ですね。

夏休みが近づくと、『お手伝い何したらいい?』と子どもたちが聞いてくると思います。宿題になっていたりもします。毎年恒例で、もうすでに決まっているかもしれませんが。よろしければ長い夏休み、短い時間でも継続してずっとできることをさせていただきませんか。毎日でなくても2、3日に一回でもいいですよ。続けてできていたら

『今日も、ありがとう!!助かるなあ』

の誉め言葉のシャワーをかけてください。きっと明日もやってくれるはずです。